

"J'ai l'intention, à Genève et au Mexique, de souligner le stade critique auquel est rendu l'Uruguay Round, à huit mois seulement de la fin des négociations. Les rencontres qui se tiendront au Mexique permettront aux ministres de revoir en détail les progrès réalisés et les chances d'aboutir de l'Uruguay Round. J'en profiterai pour réaffirmer l'engagement du Canada à l'égard du succès de ces négociations," a fait remarquer M. Crosbie. "J'estime, surtout à la lumière des changements qui se produisent en Europe, qu'il est primordial que ces négociations aboutissent au renforcement du cadre institutionnel régissant le système commercial multilatéral," a conclu M. Crosbie.

M. Crosbie se rendra au Mexique à la tête d'une mission commerciale et d'investissement, composée de hautes personnalités du monde canadien des affaires.

Pour de plus amples renseignements, prière de s'adresser au:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures
et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874